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CHARTERED 
June 10, 1980 

ワイズメンズ国際協会・東日本区・富士山部 

下田ワイズメンズクラブ 
第４１期（２０２０-２１年度） 

 

 

 

 

 

 

 
 

主主主題題題 

下田クラブ会長 『少数でも頑張るぞ 』 臼井啓太郎 
【国際会長】 “Value, Extension and Leadership”  Jacob Kristensen 

【アジア地域会長】 “Make a difference!” David Lua 

【東日本区理事】 “変化を楽しもう！” 板村哲也 

【富士山部長】 “ワイズだから出来る事が有る！ 

 粋にやろうぜ！富士山部！” 伊東一芳 

クククラララブブブ情情情報報報 

会 長： 臼井啓太郎 
副 会 長： 池谷  淳 
直 前 会 長： 土屋  誠 
書 記： 土屋 恒夫 
会 計： 土屋  誠 
監 事： 長田 俊児 
監 事： 清野 大樹 

 

第４７６回  １月 新年例会 

日時： ２０２１年１月２０日（水） 18:30～21:00 

場所： 下田ベイクロシオ  

下田市柿崎 4-1 ℡ 0558-27-2111 

 司会： 土屋健治 Y’s 受付： 清野大樹 Y’s 

◇ 開会点鐘 臼井啓太郎会長 

◇ 開会の言葉 長田俊児 Y’s 

◇ ワイズソング 一 同 

◇ ワイズの信条 司 会 

◇ 会長挨拶 臼井啓太郎会長 

◇ ゲスト・ビジッター紹介 臼井啓太郎会長 

◇ 書記報告 土屋恒夫書記 

◇ 委員会報告 各委員会 

● 場所移動 

◇ 食前の感謝・乾杯 土屋恒夫 Y’s 

◇  会 食 一 同 

◆ EMC Discussion 一 同 

◇ 誕生祝い／結婚祝い 親睦委員会 

◇ スマイル 親睦委員会 

◇ 出席率報告 プロ・ドラ委員会 

◇ スマイル報告 親睦委員会 

◇ 閉会の言葉 土屋 誠 Y’s 

◇ 閉会点鐘 臼井啓太郎会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局：〒415-0022 静岡県下田市２丁目５－９ 

 (臼井 啓太郎 会長 宅) ☎ ０５５８-２３-３００７ 

第 41 期 会報委員長 :清野大樹(☎ 090-2798-4529)， 

THE SERVICE CLUB OF YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL OF Y’S MEN’ S 

CLUBS 

会報  
１月号 

今月の強調月間テーマ 

『IBC/DBC』 

下田クラブの過去の
会報が閲覧できます 
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第４７５回 １２月 例会出席等 報告 

在籍者 

内休会員 

８ 名 

１ 名 

正会員数 

功労会員 

７ 名 

１ 名 
 

 

１2月スマイル 6,000 円 キャップ累計 0.0 kg 

スマイル累計 36,000円 プルタブ累計 0.0 kg 

出席者数 ６ 名 

出席率 １００ ％ 

出席者総数 ６ 名 

ゲスト 0名 

ビジター 0名 

メネット・コメット 0名 

 
１1月 メイキャップ   0名 修正出席率  % 
 

 

１２月 例会報告 （書記）土屋 恒夫 

（１）日  時 令和２年１２月１６日（水）１８：３０～２１：００ 

（２）会 場  下田ベイクロシオ 

（３）参加者  臼井啓太郎、土屋誠、清野大樹、土屋健治、長田俊児、

土屋恒夫、（欠１＝池谷淳 Y’s） 

ゲスト・ビジターなし 

(例会 18:30-19:00 ／ 忘年会 19:00-21:00) 
 

【通常例会を実施】 

昨年の 12 月例会「チャリテイークリス

マス家族会」は、総計 41 名の応援団（フ

ァミリー、伊東クラブメンバー、元メンバ

ー、知人友人同僚等）を得て盛大に開かれ

た。まさに下田クラブの biggest event を

実感した。（下田吹奏楽団の実演も見事） 

これに反し本年は新型コロナウィルス

感染拡大防止のためにメンバー以外の姿

はなく、寂しい例会となった。 

半年前には全員積立までして臨んだ（北

海道十勝の）東日本区大会が中止に追い込

まれた。そして我々の最大の楽しみである

クリスマス家族会までもが・・・。世の無

情を思い知らされる。なお、私が傾聴して

いるラジオ講座のテキストに“History 

shows that people can overcome 

anything.  So don’t lose hope. （人間は

何でも征服することが出来る。だから希望

を失ってはいけない）と言う message が

載っていた。今はこの言葉だけが頼りだ。 

プログラムに沿って例会を淡々と終了。

別室に移りささやかな飲み会を開いた。久

し振りの生ビール、焼酎などをおいしく頂

きながらしばし歓談。クラブは小粒であっ

ても志を同じくする仲間と一緒に忘年会

が出来るのは幸せなことだ。ワイズメンら

しく感謝の気持ちを忘れずに新しい年を

迎えたい。 

今月の聖句 

私たちは何も持たずに世に生まれ何も持たずに世を去ります。 

For we brought nothing into this world, and it is certain we 
can carry nothing out. 

テモテへの第一の手紙 第 6 章 7 節 

誕生日祝い＆結婚記念祝い  

１月 Happy Birthday 

長田俊児 Y’s  1 月 21 日 

清野大樹 Y’s  1 月 31 日 

Wedding Anniversary は居りません 
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「下田クラブの EMC」 EMC 委員 長田俊児 

下田クラブの EMC について皆様へ提言

です。この社会情勢でタイミング的には最

悪ですが、危機感から止むに止まれずのご

相談です。 

皆さん、下田クラブの平均年齢をご存知

ですか？なんと７３歳を超えました。人生

のターニングポイントと言われる８０歳の

背中が見えて来ました。勿論全員７０歳以

上で、その年齢も五十歩百歩です。いつの

間にかそんな事になっていました。 

よって、もうお分かりかと思いますが、

このままでは会の継続が出来なくなってし

まいます。嘘みたいですが「下田クラブの

消滅」が現実となります。 

我々の最も基本的な責務は「クラブの継

続」です。４０年も繋いできた「下田クラ

ブのたすき」が我々の代で途絶えます。こ

れは有ってはなりません。先輩方に顔向け

が出来ません。 

思うにこの要因は、もちろん時代的背景

もありますが、一番は我々の怠慢です。簡

単で楽なクラブ運営に終始した結果です。

もうこの辺で軌道修正をしましょう。全員

が気持ちを新たにし、原点に立ち返り先輩

諸兄の運営方法を思い出しましょう。「その

気になって、やる気になって、本気になる。」

言い古された言

葉では有ります

が正にその通り

で、他人事ではな

く自分の事とし

て捉えて初めて

結果が見えて来

ます。是非お願いします。 

では、皆様にお願いする実務をお話しし

ます。まずは、現状把握のためブリテンで

特集を組みますが筆者は皆さんです。 

① ２月度のブリテンへ全員の寄稿をお

願いします。 

題は「下田クラブの EMC」. 

そして副題として「８０歳のターニン

グポイントに備える」です。 

締め切りは２月１３日、そして２月１

７日の２月例会で発表して頂きます。 

② EMC 委員長はロースター順の半年交

代です。危機意識と会員増強意識を全

員で共有します。 

③ 目標は２０２２年のワイズ１００周

年までに二人の会員増強を達成し

「Change！２０２２」とします。 

以上です、とは言っても我々はボラン

ティアクラブです。ボランティアにプレ

ッシャーは似合いません。色々お願いを

しましたが、ぜひ気楽な気持ちで取り組

んで頂くようお願いします。 

また、当然ですが委員長職の方は、そ

の時々のコロナ対策に十分な配慮をお願

い致します。尚、この提言は臼井 EMC

委員長の了解を得ております事を申し添

えます。 
Change!2022 のニュース１号で入

会が紹介された土屋健治 Y’s 
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1969 年下田の街に青年会議所を作り「ま

ちづくり」を進めているうちに社会開発運動

が嵩じて 71 年 3 名のメンバーと語らい市議

会議員になった。仲間二人は一期で退任し、

私だけが 4 期１３年議員を続けてきた。 

青年会議所運動の最初のテーマは「市民文

化会館をみんなの手で」であったが、議員に

なって 13 年一向に行政はその気にならなか

った。 

下田港は元禄の昔から『出船、入船三千隻』

と唄われた風待ち湊で栄え、1854 年にはペ

リーとロシアのプチャーチンが入港し開港

をする。その結果両国との間に日米、日ロの

通商条約が結ばれ、日本最初の米国領事館も

設置された海から開かれた町である。 

天然の良港から河口かけての中州には高

度成長の55年代から65年代に中小企業の合

併による国策に沿った近代造船業が半島唯

一の基幹産業として君臨

していた。やがて産業構造

の変化による長大重厚産

業は構造不況業種として

リストラに次ぐリストラ

で、最後は坪内造船傘下に

入り倒産整理された。 

伊豆急電車は 61 年 11 月伊東、下田間が開

通し伊豆の秘境への探索ブームが到来し観

光客は怒涛のように押し寄せ、俄か仕立ての

旅館、民宿が海の見える半島の至るところで

商売を展開した。 

土地の一部の人は基幹の生産工場が消え

ていっても、景勝地と温泉と豊かな海があれ

ば生き残れると豪語していた。しかし若い人

たちが働く生産拠点が喪失すると活気のな

い高齢化の街に変化していく。 

（次号に続く） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０-２１年度 東日本区 予定 

● 第２４回 東日本区大会 

日時： 2021 年 6 月 12 日(土)～13 日(日) 

会場： 甲府湯村温泉郷 常磐ホテル 

ホストクラブ： 甲府２１ワイズメンズクラブ 

２０２０-２１年度 富士山部 予定 

● 第２回 役員会・評議会 2021 年 1 月 23 日（土） 

中止になりました 

● 第３回 役員会・評議会及び次期役員研修会 

2021 年 5 月 22 日（日） ホスト：熱海クラブ 

会場： 熱海 YMCA センター 

その他 

● 伊東クラブ ２月 例会  2 月 8 日（月） 

 TOF のため例年欠席しています。 

 

 

 

 

 「２００１～０２年度富士山部長を終えて」 

パソコン実践ルーム予定 

第 45 回  1/9（土） 14：00～  長田宅 

メールソフト Outlook の使い方 ４ 

第 46 回  1/30（土） 14：00～ 土屋恒夫宅 

音声編集ソフト audacity の使い方-1 

第 47 回  2/１３（土） 14：00～  清野宅 

音声編集ソフト audacity の使い方-2 

第 48 回  2/２７（土） 14：00～  長田宅 

ホームぺージの作り方・原理：HTML-1 

第８回 ２月 運営委員会 案内 

日時： 2 月 2 日（火） 18：00 ～ 

場所：可否館 （１丁目 ℡ 0558-22-8092） 

毎月第１火曜日 

第４７７回  ２月 例会 予定 

日時： ２月１７日（水） 18：30～21：00 

場所： 下田ベイクロシオ 

下田市柿崎 4-1 ℡ 0558-27-2111 

プログラム担当 予定者 

受 付 ・・・・・ 土屋 恒夫 Y’s 

司 会 ・・・・・ 土屋  誠 Y’s 

開会の言葉 ・・・・ 清野 大樹 Y’s 

食前の感謝 ・・・・ 土屋 健治 Y’s 

閉会の言葉 ・・・・ 長田 俊児 Y’s 

 

 

 「人去留影」  池谷淳 著書 「人去留影」（2004 年）より 


